



Pièces	6 Pièces
Superficie	277 m²
Référence	1325
Prix	1 700 000 €

Bozel

Maison à vendre (73350)

Rarissime ! Grand chalet indépendant en madrier avec magnifique jardin, construit en 2003 sur un terrain plat de 1000 m2. Idéalement situé au centre du village et au calme, à proximité du lac et du projet de remontée mécanique (liaison Bozel / Courchevel). Le chalet offre environ 280 m2 de surface habitable, comprenant 4 Chambres spacieuses, chacune avec salle de bain attenante et balcon. Une 5ème Chambre d'amis et salle de bains complètent l'espace nuit. Récemment rénové et agrandi avec des prestations haut de gamme et des matériaux de qualité, ce chalet saura vous séduire par son vaste ...

RMP are now marketing this stunning, detached property with garage and gardens, situated in the heart of the village, close to the lake and proposed new ski lift project, (liaison Bozel / Courchevel). Boasting approximately 280sqm, featuring 4 spacious bedrooms with en-suite bathroom and balcony as well as a family room providing ample space for guests and family. The entire house has been fully refurbished and extended to the highest standards, ensuring modern comfort and style. The property includes an impressive 80 m2 open plan living area, enhanced by 5-meter patio doors that lead into ...

AGENCE RMP IMMOBILIER

5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

